

Schweizerischer Mühltentag

Lützelflüh | Di, 28. Mai. 2019



LÜTZELFLÜH: Samstag, 1. Juni 2019, mit Besuch der Wanderbank. Am Mühltentag kann dem Müller bei seinem ursprünglichen Handwerk zugesehen und das frisch gemahlene Mehl gekauft werden. ZVG

Die Kulturmühle Lützelflüh ist eine der Mühlen, die am 1. Juni 2019 ihr Mahlwerk wieder in Betrieb nimmt. Das Mühlenrad und die Mahlsteine sind parat und warten auf Körner, die zu Mehl gemahlen werden. Am Mühltentag kann dem Müller bei seinem ursprünglichen Handwerk zugesehen und das frisch gemahlene Mehl gekauft werden.

Besuch Wanderbank

Einer der Höhepunkte am Mühltentag vom 1. Juni 2019 wird der Besuch der Wanderbank sein. Im Jahr des Wanderns macht sich eine besondere Bank auf den Weg und erkundet die Schweiz. Organisator der Wanderbank ist der Verein Bankkultur, welcher auf die Bedeutung der Bänkli für die Bevölkerung aufmerksam machen will.

Die Wanderbank macht auf ihrer Reise, ausser bei der Kulturmühle, noch bei neun Gastgebern Halt in allen vier Sprachregionen und steht im Zentrum von vielfältigen Festen und Veranstaltungen des Schweizer Kultur- und Alltagslebens.

Mit einem Wettbewerb kann am Mühltentag das Wissen über die Standorte der Bänkli von Lützelflüh getestet und einer der interessanten Preise gewonnen werden.

Weitere Informationen zur Wanderbank unter wanderbank.ch, bankkultur.ch, bankgeheimnisse.ch.

Ein spannendes Rahmenprogramm

Vom «Öpfuchüechli» bis zu Kräutern, Geschichten für die Kleinen und Musik – ein spannendes Rahmenprogramm erwartet die Besucher/innen.

Für die kleinen und grossen Gäste stehen verschiedene Angebote zur Verfügung. Dieses Jahr ist wieder der Kasperli mit einer spannenden Geschichte zu Besuch. Die Festwirtschaft bietet leckere Speisen an und sorgt für Leib und Seele. Draussen vor dem Haus kann sich jeder Besucher sein Schlangenbrot auf der Feuerschale backen. Die Knochenstampfe wird in Betrieb genommen und kann besichtigt werden. Zu sehen sind ebenfalls alte Veranstaltungsplakate und Bilder der Mühle aus den letzten 50 Jahren. Weiter bietet die Gärtnerei Waldhaus verschiedene Pflanzen an und bei Stefanie Moser kann fermentiertes Gemüse gekauft werden. Für Unterhaltung und Stimmung sorgt das Trio «Echo vom Geisshimmel». *zvg*

www.kulturmuehle.ch, info@kulturmuehle.ch, Telefon 034 461 36 23.

Mehr: Aktuell, Foto, Kultur, Lützelflüh, Region

Neuen Kommentar schreiben

Ihr Name

Startseite

Meinung/Kommentar *

CAPTCHA

Diese Frage hat den Zweck zu testen, ob Sie ein menschlicher Benutzer sind und automatisiertem Spam vorzubeugen.

Ich bin kein Roboter.

reCAPTCHA

[Datenschutzerklärung](#) - [Nutzungsbedingungen](#)

SPEICHERN